

## COURSAN

M.L. 31/07/1990

Peinture

Claude Conte : au ...propre  
comme au figuré

■ Pour la 2e année consécutive le Syndicat d'Initiative a donné l'occasion à des peintres locaux de s'afficher.

Claude Conte est de ceux-là. Coursannaise depuis 9 ans, Mme Claude Conte est née à Tunis en 1955. Ayant suivi depuis 1989 des cours de dessin et de peinture à l'école municipale de Narbonne, elle s'est orientée vers l'aquarelle depuis 5 ans influencée en cela par celles de Cézanne.

La peinture figurative est pour elle une constante recherche dans l'harmonie de couleurs pastels. Elle a besoin du contact direct avec le sujet pour pouvoir transcrire la couleur et la lumière. Son désir de peindre se traduit par une recherche des sujets et une progression dans la technique. La peinture de simples

objets choisis et associés peut être le support d'un message de couleurs et de lumière bien personnel.

Après sa première exposition à Coursan avec l'ADA (Association pour le Développement de l'Art), en passant par la Foire aux Comportés, son contact avec d'autres peintres l'incite à essayer d'autres techniques (acrylique, huile) tout en restant fidèle à l'aquarelle.

Avec le succès des expositions précédentes son désir est de pouvoir continuer à s'exprimer à travers la peinture et à faire partager sa perception des paysages et des objets et à nous faire entrer dans son univers.

Mme Claude Conte est institutrice, la peinture est pour elle un excellent dérivatif.



Claude Conte : peintre figuratif et...institutrice.